
～～～　第６２回 JA0-VHFコンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ さんざん聞き直してやっと取れて５９はおかしい。嘘でも一発で取れ。

○ 0～6時もしくは1～5時、運用休止タイムを設けるルールを追加すべき。昔のコンテストは「寝たら負け」ま
したが、今は参加者の減少や高齢化で状況が違います。ほぼ呼ばれることもなく、得点に影響しません。

○ 昨年と移動地を変えてみたのですが、SSBは6m以外ではCQを出しても参加局がほとんどおらず…限界
を感じました。

○ 自宅からでも結構QSOが出来ました。

○ 半日だけ運用して、楽しめました。

○ 今年は残雪が多くスキーコンデションはFBでした。

○ よろしくお願いします。

○ 昨年より局数少なかったです。

○ 参加者が少なく悲しい。

○ ここ最近参加局少ない気がします。ありがとうございました。

○ 参加局が増えれば楽しくなる！①コンテスト自体や支部大会をメディアで取り上げてもらう。支部大会でも
参加者に楽しさを伝える！②深夜０時から朝６時までは休息時間にしてＳＤＧｓ＆高齢者にも子どもにも
入門者にも、女性にも男性にも誰にも優しく！地球環境にも優しくする！③新潟県で採用しているトビ賞
を長野県でも採用。結果発表と規約に掲載してアピールを。賞品は、支部大会での抽選券2倍や優良賞
品優先権(券)等費用かけなくても出来ますヨ！

○ 長野県の参加が非常に少ないです。県外局が参加したいと思える規約のご検討お願いします。

○ 参加局が少なくなりました残念です。

○ 集計ありがとうございます。

○ 集計おつかれさまです、移動6WでのCW運用でした

○ 開催ありがとうございます。結果発表を楽しみにしています。短時間の参加でしたが、楽しく参加できまし
た。ハンディ機＋モービルホイップでも、思わぬ遠距離と交信できて良かったです。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 土曜日しか参加できませんでした。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ だんだんPhの局が減り、CWコンテストの様相を呈してきたように思える。

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ 交信していただいた各局長さんには大変お世話になりました。年々参加者が減っているようですが沢山
の方の参加を願っています。元気なうちは参加したいと思ってます。ありがとうございました。

○ 今年も無事に参加できました。強風でモービルホイップしか出せませんでした。

○ 土曜日は天候が悪かったせいか、移動局が少なく感じました。

○ 途中で無線機が故障してしまいました。呼んで頂いてた各局には申し訳無かったです。

○ 144MHｚCWで多くの局が聞こえる時間がありました。うれしい限りです。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 楽しかったです。

○ 今年は、お声掛けでした。

○ 来年こそ頑張ります。



○ 周波数の使用状況を確認せず、いきなりＱＳＯをする局が散見されました。

○ 参加させて頂きありがとうございました。

○ コンテスト委員会の皆さんありがとうございます。

○ 今年も楽しく参加させていただきました。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 次回も頑張ります。

○ 悪天候とコンディションの影響か参加局が減少したような気がします。県外局にも魅力ある賑やかなコン
テストになればと思います。

○ お世話になります。日曜日だけの参加でした。地元では当局を含めて２局参加の大変厳しいコンテストで
した。何とか50局達成できました。

○ 皆様ありがとうございました。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 次回は頑張りたい。

○ 以前と比べた場合、参加人数は減ってしまいましたが、その中でも新たな楽しみを見いだせれば何よりで
す。

○ 次回も頑張ります。

○ 2400, 1200MHz交信がなかった。77歳の参加

○ 今年はハイバンドがあまり稼げなかったので来年は頑張ります！

○ 参加局が思ったよりも少なかったです。

○ お天気悪いし、ロケーション悪いで過去一残念な結果。

○ ポツリポツリと交信できました。

○ 2年ぶりに参加しました。

○ 参加局が少ないように感じました。お声がけ程度しか参加できませんでした。

○ JA0-VHFコンテストの益々のご盛会をお祈り申し上げます。

○ 来年は一般部門で頑張りたいと思います。

＜＜＜　管外局　＞＞＞

○ 集計5963です。しばらくぶりに0エリアへ行っての運用でしたが、聞こえる局がいませんでした。

○ 角田山にて、担ぎ上げテント泊運用でした。

○ 低温暴風で八木ANT上げられませんでした。またモビホ給電部が浸水でSWR高という二重苦。来年は
もっと精進します。

○ 係りの皆さまお世話になります。交信くださった各局ありがとうございました。タイミングよく6mが開いてく
れて参加する事が出来ました。

○ 以前にもコンテストに合わせて移動していましたが、ログ提出は初めてです。コンディション？天候？こち
らのロケ？もっと出られているはずですが、当地まではあまり入感しませんでしたが、ゼロエリアの局と交
信できるチャンスなので、楽しむことができました。

○ QSO頂きました各局ありがとうございました。

○ 強風でBFな設備でのQSOでした。来年こそ。

○ 何とか3局と交信出来ました来年も参加したいと思います。

○ ことしも短時間ですが、参加させていただきました。

○ 関西VHFコンテストで六甲山上で運用しておりましたら聴こえましたので呼ばせていただきました。両局と
も交信、コンテストナンバーの交換ありがとうございました。

○ 適当にアンテナを設置したせいか、あまり聞こえませんでした。

○ 関西VHFコンテストとの同時参加でした。


